



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO



COORDINACIÓN ESTATAL
DE PROTECCIÓN CIVIL
CHIHUAHUA

Prevalece alerta por fuertes vientos y tolvaneras para los próximos días

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC), informó que se mantiene la alerta preventiva, por la presencia de fuertes vientos en diversas regiones del estado, en el transcurso de la presente semana.

Estas condiciones son generadas por la aproximación de un nuevo frente frío por el norte del país, que tendrá interacción con una circulación ciclónica y con la corriente en chorro subtropical.

Hoy las ráfagas podrían oscilar entre los 65 y 75 kilómetros por hora (km/h) en las regiones noroeste, centro y sur de la entidad.

Además hay probabilidad de tolvaneras en los tramos carreteros Chihuahua-Juárez, Juárez-Ascensión, Janos- Flores Magón, Chihuahua-La Junta, la vía corta a Parral y Jiménez- Parral.

Este miércoles, se prevé el ingreso del frente frío 34, lo que favorecerá un ambiente de frío a fresco por la mañana, de cálido a poco caluroso por la tarde, con la presencia de vientos de hasta 75 km/h en las zonas noroeste, centro y sur del estado; pronóstico que prevalece para jueves y viernes.

La CEPC exhortó a la población a tomar las precauciones necesarias para evitar percances, ante el riesgo de caída de árboles, anuncios espectaculares y otros objetos.

La dependencia recomienda a la ciudadanía que evite salir de casa en caso de no ser necesario, asegurar puertas y ventanas, retirar objetos que puedan ser proyectados por el viento y manejar con extrema precaución en carreteras.